

P R E S S E M I T T E I L U N G

Kulinarische Sprechstunde in den Mensen Heilbronn und Künzelsau des Studierendenwerks Heidelberg

Die Kulinarische Sprechstunde ist auf Tour! Der Hochschulgastronomie-Abteilungsleiter des Studierendenwerks Heidelberg, Arnold Neveling, macht an zwei aufeinanderfolgenden Tagen Halt in Heilbronn und Künzelsau: Am Montag, 16. November, stellt er sich von 12.00 bis 13.00 Uhr den Fragen der Mensagäste in Heilbronn-Sontheim; von 13.30 bis 14.00 Uhr ist er persönlich für die Gäste der Mensa am Bildungscampus da. Am Dienstag, 17. November, steht er von 13.00 bis 14.00 Uhr in der Mensa in Künzelsau allen Wissenshungrigen zum Thema Verpflegung und Kochkunst Rede und Antwort.

Woher kommen die Zutaten für die Mensaspesen, wo kann man mit Lebensmittelunverträglichkeiten bedenkenlos zugreifen, und wie gelingt die perfekte Kürbissuppe? Bei all diesen Fragen weiß der Experte in Sachen Kulinarik und Hochschulgastronomie Rat. Seit 2013 kommt die Kulinarische Sprechstunde des Studierendenwerks Heidelberg nach Heilbronn, seit 2014 auch nach Künzelsau – Zeit für die nächste Runde!

Eine offene Sprechstunde, zu der man sich nicht anmelden muss – einfach direkt in der Mensa vorbeikommen und Antwort auf alle Fragen rund um Kochtöpfe, Komponentenessen und kulinarische Genüsse erhalten. Das Studierendenwerk Heidelberg freut sich auf den Austausch und die Anregungen in der Kulinarischen Sprechstunde in den Mensen Heilbronn und Künzelsau!

BU: Arnold Neveling, Abteilungsleiter der Hochschulgastronomie des Studierendenwerks Heidelberg, bei der Kulinarischen Sprechstunde in der Mensa in Heilbronn-Sontheim im Sommersemester.

<https://www.facebook.com/events/114640858896677/>

<https://www.facebook.com/events/437981676388232/>

Kontakt

Dr. Nora Gottbrath
Unternehmenskommunikation
Tel.: 06221 54-2641
E-Mail: gf@stw.uni-heidelberg.de
www.studierendenwerk-heidelberg.de

Das Studierendenwerk Heidelberg ist eine Anstalt des öffentlichen Rechts und ist für die soziale Betreuung und Förderung von rund 49.000 Studierenden an den Hochschulstandorten Heidelberg, Heilbronn, Künzelsau, Schwäbisch Hall, Mosbach und Bad Mergentheim verantwortlich.